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      Аннотация

    
        
          В дипломной работе было запроектирован 31-этажный апартамент-отель высотой 110,95 метра, с двухуровневой подземной автостоянкой. В рамках научно – практической задачи был произведен анализ армирования рисков при проектировании высотной гостиницы  В ходе работы решались следующие задачи: 1.	идентификация факторов риска; 2.	оценивание вероятности появления каждого фактора;  3.	расчет математического ожидания ущерба от риска, дисперсии, среднеквадратического отклонения и коэффициента вариации;  4.	выявление наиболее опасного из фактора риска и составление рекомендаций по управлению рассмотренными в работе рисками. На основе проделанной работы были получены следующие результаты Наибольшее влияние на величину возможного ущерба проекта при действии исследуемых факторов оказывает экономический риск.  от этого риска может составить 200 млн. После процедуры оценки рисков необходимо проанализировать результаты и составить сценарий по управлению рисками. Для этого выявить факторы, которые на основании проделанных расчетов, увеличивают негативное влияние соответствующего вида риска на проект.
        

        
          In the diploma work, a 31-storey apartment-hotel with a height of 110.95 meters was designed, with a two-level underground parking lot. As part of the scientific and practical task, an analysis of the reinforcement of risks was carried out in the design of a high-rise hotel. In the course of the work, the following tasks were solved: 1. identification of risk factors; 2. estimation of the probability of occurrence of each factor; 3. calculation of the mathematical expectation of damage from risk, variance, standard deviation and coefficient of variation; 4. identification of the most dangerous of the risk factor and drawing up recommendations for the management of the risks considered in the work. Based on the work done, the following results were obtained Economic risk has the greatest influence on the amount of possible damage to the project under the influence of the factors under study. from this risk may amount to 200 million. After the risk assessment procedure, it is necessary to analyze the results and draw up a scenario for risk management. To do this, identify factors that, based on the calculations performed, increase the negative impact of the corresponding type of risk on the project.
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